

## La Oms y la Fifa unen fuerzas para lanzar una campaña crucial sobre las conmociones cerebrales en el fútbol

Salud



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-oms-y-la-fifa-unen-fuerzas-para-lanzar-una-campana-crucial-sobre-las-conmociones-cerebrales-en-el-futbol\\_3442.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-oms-y-la-fifa-unen-fuerzas-para-lanzar-una-campana-crucial-sobre-las-conmociones-cerebrales-en-el-futbol_3442.php)

**LA OMS Y LA FIFA UNEN FUERZAS PARA LANZAR UNA CAMPAÑA CRUCIAL SOBRE LAS CONMOCIONES CEREBRALES EN EL FÚTBOL**

*Salud*

*La Oms y la Fifa unen fuerzas para lanzar una campaña crucial sobre las conmociones cerebrales en el fútbol*

**La OMS y la FIFA se alían para impulsar una campaña vital sobre la prevención de conmociones cerebrales en el fútbol.**

# **FIFA y OMS Lanzan Campaña de Concienciación sobre Conmociones Cerebrales en el Fútbol**

La FIFA ha iniciado la campaña "Sospechar y proteger: no merece la pena correr riesgos por un partido", en colaboración con la Organización Mundial de la Salud (OMS), con el objetivo de sensibilizar sobre los traumatismos craneoencefálicos, comúnmente conocidos como conmociones cerebrales.

## **Objetivos de la Campaña**

Esta iniciativa busca aumentar la concienciación sobre los riesgos que las conmociones cerebrales representan para los futbolistas en el campo. La campaña cuenta con el respaldo de jugadores, entrenadores y profesionales médicos de diversas partes del mundo.

## **Desarrollo y Diseño**

"Sospechar y proteger" es el resultado de un exhaustivo proceso de consulta con expertos en salud cerebral de la Subdivisión de Medicina de la FIFA y de la OMS.

Su finalidad es mejorar el reconocimiento de las señales y síntomas de las conmociones cerebrales entre futbolistas, entrenadores y personal médico, así como entre el público en general.

Se enfatiza que los síntomas pueden tardar hasta 72 horas en aparecer y se proporciona orientación sobre cómo regresar de manera segura a la práctica deportiva tras una conmoción o sospecha de la misma.

## **Difusión Global**

La campaña será difundida a nivel mundial a través de los canales oficiales de la FIFA.

El material informativo estará disponible para las 211 federaciones miembro, permitiéndoles su distribución en niveles nacional, regional y local.

El Dr.

Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la OMS, subrayó que "las conmociones cerebrales son un problema de salud pública en todas las categorías del fútbol y en muchos otros deportes, lo que requiere una mayor conciencia y acción".

## **Líneas de Acción**

La campaña se centra en tres líneas principales dirigidas a miembros de selecciones nacionales, clubes y ligas profesionales, así como a comunidades de fútbol base y amateur.

Gianni Infantino, presidente de la FIFA, destacó: "Las conmociones cerebrales

son un traumatismo craneoencefálico, y siempre deben tomarse en serio. Todos deberían poder jugar al fútbol de manera segura en cualquier parte del mundo.

Fuente: Grupo R Multimedia

## Imágenes

**LA OMS Y LA FIFA UNEN FUERZAS PARA LANZAR UNA CAMPAÑA CRUCIAL SOBRE LAS CONMOCIONES CEREBRALES EN EL FÚTBOL**

*La oms y la fifa unen fuerzas para lanzar una campana crucial sobre las conmociones cerebrales en el futbol*

## Tags

*sospechar, mundial, cerebrales, proteger, riesgos, partido, conmociones, profesionales, impulsar, futbolistas, iniciado, entrenadores*

## Noticias relacionadas

**4.0 \*** *Uruguay se afianza en el ránking Fifa, mientras Argentina continúa en la cima del listado*

**4.7 \*** *Uruguay permanece fuera del selecto grupo de las 10 mejores selecciones del mundo según el ranking de la Fifa*

**4.3 \*** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*

**4.8 \*** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

**4.0 \*** *El Congreso Nacional de Remo se instala hoy en Termas de*

*Guaviyú, un evento que promete reunir a los apasionados de este noble deporte*

**4.1 \*** *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox: ¿Qué fecha marcará su inicio?*

**4.3 \*** *Salus y la Celeste lanzan una poderosa campaña que celebra nuestra identidad nacional*

**3.9 \*** *Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para potenciar su gestión*

**4.9 \*** *Um Uruguay y Ambá se unen en una iniciativa clave para la conservación del Margay*

**3.9 \*** *Estudiantes del Cei de Lorenzo Geyres junto al Mtop presentan una innovadora cartelería destinada a la conservación de nuestra fauna autóctona*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024